

El secretario general de Naciones Unidas reitera apoyo al proceso de La Habana.

Según un comunicado de Naciones Unidas, Ban Ki-moon «recibe con satisfacción la importancia que ambas partes atribuyen a desescalar la confrontación militar (...) se complace en saber que el cese al fuego unilateral iniciado por las Farc el 20 de diciembre de 2014 se ha mantenido y espera que este importante gesto pueda continuar».

También «felicit» la decisión del presidente Juan Manuel Santos de iniciar discusiones conducentes a un cese al fuego bilateral. Igualmente «alienta» a las partes a continuar sus conversaciones sobre la posible aplicación de medidas humanitarias para disminuir la intensidad del conflicto.

«En este momento en que las partes se preparan para reanudar las conversaciones de paz en La Habana la próxima semana, al Secretario General le complace que el año haya comenzado con optimismo en Colombia sobre las perspectivas de alcanzar un acuerdo de paz en 2015», señala el comunicado, en el que el secretario general reitera el pleno apoyo de las Naciones Unidas al proceso.

www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz/onu-destaca-que-gobierno-y-farc-hablen-de-desesclar-el-conflicto/15171650